



**ANTOFAGASTA.-** La directiva de Renovación Nacional, encabezada por su presidente, Ricardo Rivadeneira, ofreció en esta ciudad una conferencia de prensa para dar a conocer los lineamientos de ese partido. Acompañaron a Rivadeneira Fernando Maturana, Jaime Guzmán, Luis Angel Santibáñez y el presidente regional, Alfredo Chellew (Telefoto de LA TERCERA, vía UNIFAX).

"Soy partidario de su término total", dijo

# Rivadeneira planteó su desacuerdo con el exilio

**ANTOFAGASTA** (María Eugenia Vargas).- El presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, sostuvo que esa colectividad no está de acuerdo con el exilio, ya que una cosa es privar a quienes sustentan doctrinas totalitarias a participar de los procesos institucionales de un país y otra muy diferente es quitarles el derecho de vivir en su patria.

"Yo soy partidario que se ponga término total al exilio y esto significa que estimo que deberían volver al país todos aquellos chilenos que están sujetos a esas prohibiciones", manifestó.

Agregó que esto no significa que aquellos chilenos que están sometidos a penas administrativas no puedan ser encausados por la justicia ordinaria en el supuesto que hayan hecho algo ilegal o que atente contra

el país.

Rivadeneira hizo estas apreciaciones al término de una conferencia de prensa ofrecida esta mañana en la que estuvo acompañado por los dirigentes nacionales Jaime Guzmán, Fernando Maturana, Luis Angel Santibáñez y el presidente regional de R.N. Alfredo Chellew.

Calificó los contactos realizados en esta visita con sectores universitarios, profesionales, sindicales y empresariales como tremadamente positivos.

"Más bien se trató de un diálogo muy cordial que nos permitió intercambiar puntos de vista que dejaron en claro una vez más la extraordinaria conciencia política de aquellos sectores que parojojalmente no habían participado antes en actividades políticas".